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点  鐘 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

会長挨拶 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

唱  和        ソングリーダー  住川 誠一 

 

[ここに出典を記載します。] 

幹事報告 幹事 田島  雄 
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２０２4年 1月 24日第１８80回 例会 

CBC自動車学校 

司会 会場委員会 委員長  市原 信二 

 

 

 

 

 

 我らの生業 

 

 

 

  みなさん、こんにちは。 

2024年の大寒は 1月20日だそうです。

そこから始まり、2 月 3 日の節分までの

15 日間が大寒期となり、一年でもっとも

寒く、凍てつく日々となります。十分な体調管理を行い、ご自愛

ください。 

 さて、今月のロータリー特別月間として「職業奉仕」が掲げら

れています。職業奉仕と聞くと難しいかな?? と思いますが、

簡単に。あらゆる職業に携わる中で、奉仕を生かしていくこと

をロータリーが育成、支援する方法です。 もう少しかみ砕くと 

1. あらゆる職業において、最も高度の道徳的水準を守り推進

すること。 

2. あらゆる有用な職業の社会に対する価値を認めること。 

3. 自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるこ

と。 

と、記載があります。この様な行動を「４つのテスト」に照らして

実行する。と言う事ですが、まだまだ奥が深いので次回にゆっ

くり勉強したいと思います。 

さて、職業ということで職場を見ると、私どもの工事現場、

また、生産工場などで目にする「安全第一」のスローガンが多く

見受けます。 

「安全」が第一ならば第二・第三ってなんだろう…と不思議に思

い調べると、この後に続く言葉があります。 

「安全第一」はアメリカで生まれました。1900 年代のアメリ

カは不景気真っ只中で、当時 世界規模の製鉄会社「USスチー

ル」の社長は「生産第一・品質第二・安全第三」という経営方針

を掲げていました。しかし、労働者が働く環境は悪く、危険なも

ので 多くの労働災害が発生し労働者を苦しめました。その苦

しむ姿に心を痛めた社長は、この経営方針を変更し、 

「安全第一・品質第二・生産第三」としました。 

すると驚くことに会社や社員の意識が改革され労働災害が減

少したそうです。その後、第二・第三の言葉は薄れていきました

が、この「安全第一」というスローガンはアメリカ全土に広がり、

その後 全世界に広がったそうです。そんな歴史がありました。 

見慣れた「安全第一」ですが、今一度良く考えてみるのもいいと

思います。 

 

 

１．米山奨学生受け入れ・カウンセラー選任の件 

持ち回り理事会にて承認 熊澤パスト会長 

２．能登半島地震義捐金の件 

職業奉仕月間 

 

[ここに出典を記載します。] 

１８81回本日のお知らせ（1月27日） 

31日の例会変更 

3クラブ合同新年例会 

会場 名古屋マリオットアソシアホテル 

ホスト/名古屋清須ロータリークラブ 

受付：16時 30分 開会：17時 

１８82回のお知らせ（2月 7日） 

     第8回定例理事会（11：30～） 

クラブアッセンブリー 

今月のお祝い 

会場；CBC自動車学校 

担当／会長・幹事 



出席報告 委員長 今村 康宏 

 

[ここに出典を記載します。] 

ニコボックス 委員長 松尾 晋吉 
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本日２４日締め切り 

３．次回例会案内  

３クラブ合同新年会 

日時：令和６年１月２７日（土） 

受付：１６時３０分 開会１７時００分 閉会：２０時３０分 

場所：マリオットアソシアホテル１６階 

 

 

 

 第 1880回 

  会員数 28名 出席数 22名 出席率 81.5％ 

   前々回 第 1878回 修正出席率 96.4％ 

  メーキャップ：0名 

 

                                         

魚住会長 足下の悪い中、例会出席、ありがとうございます。 

 今村君、卓話宜しくお願いします。 

田島君 次女が無事に希望していた高校に合格することがで 

 きました。 

冨田君 例会欠席のおわび！！ 

松尾君 雪です。安全運転。4月 10日ゴルフ会やります！ 

六浦君 業務多忙、今年ももう１ヶ月が経ちました。本日と明日、 

 娘の私立高校の入試です。ガンバレ！！ 

 

●能登半島地震 災害派遣 

本日の職業奉仕月間の卓話として、今村康宏君が元旦に発生し

ました「能登半島地震」に対して、医師として派遣された際の体

験を“職業奉仕という観点”から、皆様に対してご報告をいたし

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

尾張中央ロータリークラブインスタグラム 

≪第 1880回ニコボッス≫ 

寄 付 会 員 数                    5名 

本 日 の 合 計 額              12,000円 

本 日 ま で の 累 計 額             904,000円  

卓話 
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